

Protokolleintrag vom 18.11.2015

2015/365

Postulat von Dr. Pawel Silberring (SP) und Christian Traber (CVP) vom 18.11.2015:

Schaffung eines Angebots für die Dienstleistungen des Cargo-Tram & E-Tram in Quartieren ohne einen geeigneten Standplatz für das Tram

Von Dr. Pawel Silberring (SP) und Christian Traber (CVP) ist am 18. November 2015 folgendes Postulat eingereicht worden:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Dienstleistung des Cargo-Tram & E-Tram in Quartieren, in denen kein geeigneter Standplatz für das Tram vorhanden ist, mit Hilfe von ERZ Fahrzeugen angeboten werden kann.

Begründung:

Anlässlich einer privat von einer Parteisektion organisierten Entrümpelungsaktion in Leimbach hat es sich gezeigt, dass das Bedürfnis für diese Dienstleistung besteht. Der Wunsch, diese Dienstleistung in einem regelmässigen Intervall in Anspruch nehmen zu können, wurde denn auch von mehreren Personen geäussert. Diese Möglichkeit ist in einigen Quartieren gegeben, in anderen fehlt sie. Das Postulat fordert, das Angebot für alle Einwohnerinnen und Einwohner zu vereinheitlichen. Eine zentrale Sammelstelle im Quartier trägt des Weiteren auch dazu bei, private Fahrten ins Hagenholz zu vermeiden.

Eine private Organisation ist mit Kosten für die ERZ-Dienstleistung und für die Werbung verbunden, was nicht regelmässig an Private delegiert werden kann.

Mitteilung an den Stadtrat